

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

HUBUNGAN ANTARA SAFETY CLIMATE DENGAN SAFETY PERFORMANCE PADA KARYAWAN PABRIK KELAPA SAWIT PTPN-V KABUPATEN KAMPAR

Oleh
Donni Gusfahri
donigusfahri95@gmail.com
Fakultas Psikologi UIN Suska Riau

Abstrak

Kecelakaan kerja berdampak negatif terhadap kesejahteraan karyawan dan penurunan produktifitas perusahaan. Mayoritas penyebab kecelakaan kerja saat ini dikarenakan rendahnya *safety performance* karyawan yang tandai dengan ketidakpatuhan karyawan dalam menggunakan APD (alat pelindung diri) dan bekerja tidak sesuai dengan prosedur keselamatan kerja. Salah satu faktor yang dapat meningkatkan *safety performance* adalah *safety climate*. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada hubungan positif antara *safety climate* dengan *safety performance* pada karyawan pabrik kelapa sawit PTPN-V Kabupaten Kampar. Subjek penelitian berjumlah 183 orang yang berada di divisi pengolahan, teknik dan pengendalian mutu diambil dengan menggunakan teknik *purposive sampling*. Pengumpulan data *safety performance* dan *safety climate* menggunakan skala *workplace health & safety* dari Neal dan Griffin (2008) yang sudah dimodifikasi. Berdasarkan hasil analisis korelasi *product moment* dari Pearson's diperoleh nilai korelasi (r) sebesar 0,640 dan taraf signifikansi $p=0,000$ yang artinya terdapat hubungan positif yang signifikan antara *safety climate* dengan *safety performance*. Kekuatan hubungan antara kedua variabel berada pada taraf *moderate* dan nilai sumbangsih (Rsq) *safety climate* terhadap *safety performance* adalah sebesar 0,41 yang artinya *safety climate* berkontribusi sebesar 41% pada munculnya *safety performance* karyawan. *Safety performance* dapat dipertahankan melalui penerapan iklim keselamatan yang tepat.

Kata kunci: *Safety Climate, Safety Performance.*

UIN SUSKA RIAU